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Vor einem Jahr, am 13. Juni 1990, wurden von den Abgeordneten 2 Millionen DM

bereitgestellt,  um Planungen für die Berliner Straßenbahn erarbeiten zu lassen. Die

Gutachter  gaben pünktlich zum Jahresende 1990 ab. Doch der Verkehrssenator hat

bisher  weder die Ergebnisse der (aus Steuergeldern bezahlten)  Gutachten der

Öffentlichkeit vorgelegt, "geschweige denn ein Konzept fertiggestellt oder gar schon

ein Planfeststellungverfahren für den Straßenbahnausbau begonnen.
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